
アンケート用紙に自由に記入していただきました。
以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q8.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

平成29年4月～平成29年9月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 BSが時々電波電力低下（？）の為、現在放映できませんという事が非常に多い。
改善方法はないのですか。

鏡野町有線テレビにご連絡ください。調査にうかがいます。

2 色々なホビーがあると思います。コーナーを作ってみてはどうでしょうか。和風総
本家的なのもどうでしょうか。

ニュース番組「かがみの情報局」内のコーナー、KYT+1 にて、公民館等の教室や趣味サークルの紹介
をしています。

3 地域の自主的活動、取り組みについて、調査し、計画的に放送計画を立て、放送
してください。

ご意見ありがとうございます。

4 （音声告知の）音声放送は1度でなく、2度（再放送）してもらいたい。 ご意見ありがとうございます。再放送ボタンを押すと、再度聞くことができます。

5 本当に光ネットなのか。通信速度が遅すぎる。 鏡野町有線テレビにご連絡ください。調査にうかがいます。

6 （音声告知）放送を3回位、繰り返してほしい。ピンポンが鳴って行くと終わる事が
あるのでお願いします。時間帯6時30分なので気をつけてはいますが。

ご意見ありがとうございます。再放送ボタンを押すと、再度聞くことができます。

7 町内の産物、店 ご意見ありがとうございます。ニュース等で取り上げるよう検討いたします。

8 日経CNSが受信できるようにしてほしい。 申し訳ございません。鏡野町有線テレビでは、本番組を放送しておりません。

9 今年の操法大会の特集番組を放送して下さい。 今年の放送は終了いたしました。リクエストをいただければリクエスト放送させていただきます。

10 イベント情報、内容 ニュース番組「かがみの情報局」内のコーナー等でご紹介しております。

11 告知放送は必ず2回くり返して欲しい。1回のみでは何を言っているのか分からな
い。2F にいるので、1F に行く間に終わってしまう。宜しく。

ご意見ありがとうございます。再放送ボタンを押すと、再度聞くことができます。

12 先進地情報 ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

13 津山市民です。 鏡野町のアンケートにご回答いただき、ありがとうございます。

14 おもしろい、（だれがみても、聞いても） ご意見ありがとうございます。

15 かぼちゃの栽培方法 番組名「楽農経営」で、野菜・花卉・くだものの栽培方法を紹介しています。
ぜひご覧ください。

16 「父の日のニュース映像に関して」
ニュース映像（奥津の子どもたち）を見ると、不幸にして父親がいない子どもらが
見ると悲しむと思います。
あなた方はそんなことも考えずに番組を作っているのでしょうか？
人の気持ちも分からないような人たちが番組を作る資格などありません。

ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

17 認知症介護のあり方など ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

18 体協活動を放映してもらって、活動参加の呼びかけ ニュース番組「かがみの情報局」内のコーナー、KYT+1 にて、公民館等の教室や趣味サークルの紹介
をしています。また、ニュースでも取り上げさせていただいております。今後も継続して放送していきたい
と思います。

19 天気予報を見ていますヨ！ ご意見ありがとうございます。

20 学校行事（もっと内容を増やして子ども達の様子）　保育園も ご意見ありがとうございます。検討いたします。

21 天気予報を北部等部分的地区的に言ってほしいです dボタンや122ch で町内天気をくわしく見ることができます。

22 音声告知器をほとんど聞いていないのは、部屋の近くに設置されていないから。 移設は可能です。（有償）鏡野町有線テレビにご連絡ください。

23 かんたんな料理番組 2017年10月から、料理番組「かがみの彩りキッチン」がスタートしています。ぜひご覧ください。

24 小学校の行事など、もっと見たい。 ご意見ありがとうございます。検討いたします。

25 花の育て方、土作り、農業全般 番組名「楽農経営」で、野菜・花卉・くだものの栽培方法を紹介しています。
ぜひご覧ください。

26 介護保険の仕組とか利用方法 ご意見ありがとうございます。
ニュース番組「かがみの情報局」内のコーナー、「広報かがみの見てみよう」等で取り上げるよう検討い
たします。

27 おしんは１週間がまちどおしいほど・・・
メニューも以前とは変わり楽しみです

ご意見ありがとうございます。

28 子ども番組「日本むかし話」など夕方１～２時間放送するといいのでは！ ご意見ありがとうございます。
番組名「えほんのじかん」で図書館員による読み聞かせを放送しています。
ぜひご覧ください。

29 町内のお店等の紹介等。 ご意見ありがとうございます。ニュース等で取り上げるよう検討いたします。

30 定時放送は聞いたことがない。
定時放送をしている事を知らない。

再放送ボタンを押すと、再度放送を聞くことができます。

31 ぶどうの家庭園芸、手入れ 番組名「楽農経営」で、野菜・花卉・くだものの栽培方法を紹介しています。
ぜひご覧ください。

32 時々見ているが、よく構成されていて「楽しい、役立つ」と感じている。 ご意見ありがとうございます。

33 七色樫を定期的に撮影して放送して欲しい。
県立森林公園も定期的に撮影して放送して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ニュース等で取り上げるよう検討いたします。

34 学生への勉強方法やちょっとしたゲームを入れてみたらどうでしょうか。（あくまで
私の意見です。）

ご意見ありがとうございます。

35 落語（サークル、落研等利用して）時々して欲しい。 ご意見ありがとうございます。


